

柔道



LEM U13 m/w

Am Vortag hatte es die U11 erfolgreich vorgemacht. Nun war am 07.07.2024 die U13 auf der Landesmeisterschaft in Tarp an der Reihe. Es galt, die Platzierungen vom letzten Jahr zu wiederholen oder gar sich zu verbessern. Mit vier Judokas gingen wir an den Start. In einem starken Teilnehmerfeld hat sich unsere U13 super geschlagen. Mit einem Vizelandesmeistertitel, zwei 3.Plätzen sowie einem 5.Platz wurde der Heimweg nach Nahe angetreten.

Herzlichen Glückwunsch. Ihr habt super gekämpft

